

## 29. José Carreras Gala am 14. Dezember in Leipzig Münchens Host-City-Botschafter Felix Brych spendet 10.000 Euro



Weltschiedsrichter und Münchens Host-City-Botschafter Dr. Felix Brych übergibt einen Scheckscheck in Höhe von 10.000 Euro an Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung.

**Leipzig/München 13. Dezember 2023 – Großes Pech im Spiel, schöne Tat im Leben: 10.000 Euro spendet der Botschafter der Host City München für die UEFA EURO 2024 und zweifache Weltschiedsrichter des Jahres, Dr. Felix Brych, an die José Carreras Leukämie-Stiftung. Der Anlass: Wegen seines Kreuzbandrisses kann der Münchner nicht nach Leipzig reisen, um am Donnerstag, 14. Dezember, in der 29. José Carreras Gala Spenden zu sammeln.**

**Felix Brych:** „Ich unterstütze die José Carreras Leukämie-Stiftung seit vielen Jahren und hatte mich sehr gefreut, nach 2021 und 2022 zum dritten Mal in der Gala Spenden zu sammeln. Mit José Carreras verbindet mich nicht nur die Leidenschaft für den Fußball, sondern vor allem dessen große Vision: ‚Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem.‘“

Bei seinem 344. Bundesliga-Einsatz am 25. November hatte Brych mit dem bisherigen Rekordhalter Wolfgang Stark gleichgezogen. Doch dann passierte in der ersten Halbzeit der Partie zwischen Eintracht Frankfurt und dem VfB Stuttgart das Malheur. Brych zog sich einen Kreuzbandriss zu und musste ausgewechselt werden. Die OP hat der Münchner mittlerweile gut überstanden. „Aber Reisen kann ich derzeit nur eingeschränkt. Ich hoffe, in ein paar Monaten so fit zu sein, dass ich wieder auf den Platz kann“, erklärt Brych.

Neben der Bundesliga war Brych unter anderem auch bei Europa- und Weltmeisterschaften sowie bei den Olympischen Spielen im Einsatz, bevor er 2021 seine internationale Karriere beendete. So pfiff er 2017 in Cardiff das Champions-League-Finale zwischen Juventus Turin und Real Madrid. Brych wurde 2017 und 2021 als Weltschiedsrichter sowie sechs Mal vom DFB als Schiedsrichter des Jahres ausgezeichnet. Seit 2022 ist Felix Brych offizieller Botschafter der Host City München für die UEFA EURO 2024. Die Spende ist Bestandteil seiner Aufwandsentschädigung und mit der Host City München vereinbart.

„Jetzt werde ich mir die José Carreras Gala im Fernsehen ansehen. Ich freue mich auf einen großartigen Abend mit vielen besonderen Momenten und einem hohen Spenden-Ergebnis. Im nächsten Jahr bin ich wieder dabei“, sagt Brych.

**Dr. Ulrike Serini**, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: „Diese Spende freut uns sehr, weil sie alles andere als selbstverständlich ist und zeigt, dass unsere prominenten Unterstützerinnen und Unterstützer mit ihrem Herzen dabei sind. Jeder Euro hilft uns, den Kampf gegen Leukämie und gegen andere schwere Blut- und Knochenmarkserkrankungen voranzubringen. Jede Spende rettet damit Leben und lindert Leid.“

Der MDR überträgt Deutschlands emotionalste Gala am Donnerstag, 14. Dezember, ab 20.15 Uhr live aus Leipzig. Auch in diesem Jahr wird José Carreras von seinen internationalen und nationalen Künstlerfreunden unterstützt. An der Seite des Weltstars führen **Stephanie Müller-Spirra** und **Sven Lorig** durch den Abend. Als Künstler dabei sind **Jeanette Biedermann, Bülent Ceylan, Herbert Grönemeyer, Raphaela Gromes, Johnny Logan, Marianne Rosenberg, Santiano, Michael Schulte, Christina Stürmer, voXXclub** und **Wincent Weiss**. Und am Spendenpanel sind **Mariella Ahrens, Luise Bähr, Marwa Eldessouky, Ronja Forcher, Peter Hardenacke, Judith Hoersch, Ferdinand Hofer, Sebastian Jacoby, Jenny Jürgens, John Jürgens, Matthias Killing, Tobias Künzel, Susanne Klehn, Matze Knop, Robert Lohr, Axel Schulz** und **Jürgen Tonkel** im Einsatz für den guten Zweck.

Zum ersten Mal gibt es in diesem Jahr noch mehr Gala live. Stiftungs-Botschafter und TV-Moderator **Matthias Killing** wird vor und nach der TV-Gala vom Roten Teppich, aus dem Backstage-Bereich und von der After-Show-Party über die Social-Media-Kanäle der José Carreras Leukämie-Stiftung berichten (mehr dazu unter [www.carreras-stiftung.de](http://www.carreras-stiftung.de)).

## Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene

Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits über 235 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.400 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

### Wer mehr erfahren möchte:

Website: [www.carreras-stiftung.de](http://www.carreras-stiftung.de)

Facebook: [jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

YouTube: [José Carreras Leukämie Stiftung](https://www.youtube.com/channel/UCjosecarrerasleukaemiestiftung)

Podcast „Unermüdlich gegen Leukämie“: [www.carreras-stiftung.de/podcast](http://www.carreras-stiftung.de/podcast)

### Wer helfen möchte:

**Online-Spenden:** <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

**Spenden-Telefonhotline:** 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

**Spendenkonto:** Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

BIC: DRESDEFF700

### Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: [presse@carreras-stiftung.de](mailto:presse@carreras-stiftung.de)